

Ressort: Finanzen

Verlagerung des Auslandsgoldes kostet Bundesbank Millionen

Frankfurt/Main, 09.03.2014, 08:41 Uhr

GDN - Die Verlagerung von 637 Tonnen Gold, die die Bundesbank bis 2020 aus Paris und New York nach Frankfurt schaffen will, wird voraussichtlich eine ein- oder zweistellige Millionensumme kosten. Das berichtet das Nachrichtenmagazin "Spiegel".

Demnach seien schon 2013, als lediglich fünf Tonnen aus den USA und 32 aus Frankreich nach Frankfurt transportiert wurden, Kosten von 600.000 Euro aufgelaufen. Enthalten seien in dieser Summe auch der Preis für das Umschmelzen der US-Barren in eine handelsüblichere Form, habe die Bundesbank auf Anfrage des Magazins erklärt. Die Verlagerung ist Teil des neuen "Lagerstellenkonzepts 2020", das die Bundesbank Anfang 2013 nach einem kritischen Bericht des Bundesrechnungshofes veröffentlicht hatte. Die Hälfte der deutschen Reserven sollen demnach ab 2020 in Deutschland bewacht werden. Dieses Jahr sollen dafür weitere 30 bis 50 Tonnen aus den USA und 50 Tonnen aus Frankreich geholt werden. Insgesamt verfügte die Bundesbank zum Stichtag 31.12.2013 über knapp 3.400 Tonnen an Goldreserven. Ein Großteil lagert allerdings noch im Ausland, allein 1.531 Tonnen in den USA.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-31265/verlagerung-des-auslandsgoldes-kostet-bundesbank-millionen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com